



Fernando Jesús Santiago Ollero

Presidente del Ilustre Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Madrid desde 2010 y presidente del Consejo General de Colegios de Gestores Administrativos de España desde febrero de 2015. Además, dentro de dicho ámbito, ocupa el cargo de presidente de SIGA 98 y patrono de la Fundación de Gestores Administrativos.

Licenciado en Derecho por la Universidad San Pablo-CEU (1989) con Postgrado Universitario en Gestión Administrativa por la Universidad de Alcalá (1990), diplomado en Derecho Tributario y Asesoría Fiscal por el ESINE (1990) y Máster Universitario en Gestión Administrativa por el ICOGAM y la Universidad Camilo José Cela (2016). Además, miembro de la Asociación Española de Peritos Judiciales y Mediadores Arbitrales.

Presidente de su propio despacho en Madrid, Sarot Target Group, especializado en asesoría integral de empresa desde noviembre de 2014. Antes de ello, presidió la sociedad Grupo GOSAN durante 23 años.

Ocupa varios cargos en organizaciones empresariales, como miembro de la Junta Directiva de la patronal madrileña CEIM, de CEPYME, de la CEOE y del IEE, así como Socio Fundador de Madrid Foro Empresarial, y miembro de Unión Profesional y AEDAF. Además, es patrono de la Fundación ONCE y de la Fundación Diversión Solidaria, entidades sin ánimo de lucro, y fundador de la Asociación de Juristas y Profesionales del Derecho San Raimundo de Peñafort.

En el sector del desarrollo telemático, es presidente de la Asociación Empresarial de Gestorías y Gestores Administrativos y de la Asociación Profesional Nacional de Gestores Administrativos, ha ocupado el puesto de consejero de Firmaprofesional y Biid, empresas tecnológicas dedicadas a la certificación y gestión de identidades.

Además, ha sido condecorado con el premio CEO del año 2023 por el diario La Razón, CEO del año 2023 por Madrid Magazine, la Toga de Honor de la Abogacía (Cuba), Premio Apoyo a la Digitalización de la Administración 2022 y Premio Excelencia Empresarial 2021 por La Razón, la cruz al mérito de la Policía Municipal de Madrid, la medalla de Juventudes Musicales de Madrid por fomento de la cultura, la Estrella de Oro a la Excelencia Profesional, el Premio Solidario en categoría empresa de la Fundación ONCE,

el premio Autónomo del Año 2020 (ATA), y el Premio a la Trayectoria Profesional 2020 por Madrid Magazine, entre muchos otros.